
 
Abg. Heuel erkundigte sich, ob der Antrag stellenden Fraktion das zitierte Gutachten des 
Verbandes kommunaler Unternehmen bekannt sei. 
 
Abg. Hartmann antwortete, dass dies heute und am Wochenende Gegenstand der 
entsprechenden Fachmedien gewesen sei.  
 
Unter Hinweis auf die Beratungen im Kreistag am 19.03.2010 erfolgte einvernehmlich keine 
weitere Beratung im Kreisausschuss. 


